

ABSTRAK

Haji Irianto Mahfudz Sidik Syafiuddin yang lebih dikenal dengan panggilan Yance adalah tokoh di kabupaten Indramayu dengan tingkat publisitas yang cukup tinggi menurut ukuran waktu, tempat, dan jabatan yang disandanginya. Bupati Indramayu 2000-2010 ini, mampu memberi inspirasi penting kepada pejabat negara setingkatnya di seluruh Indonesia, khususnya dalam pengelolaan aset dan potensi sumber daya alam yang dimiliki masing-masing daerah. Karena eksistensinya inilah Yance pun dikenal bukan hanya sebagai tokoh lokal regional, akan tetapi menjadi tokoh nasional. Yance yang terpilih menjadi Bupati Indramayu selama dua periode (2000 - 2005) dan (2005 - 2010) telah mampu menyulap Indramayu sebelumnya kabupaten paling buncit menjadi kabupaten yang tersohor di Jawa Barat. ia adalah tokoh yang mengarsiteki lahirnya Peraturan Daerah (PERDA) tentang wajibnya belajar Madrasah Diniyah Sembilan Tahun, Pembinaan pesantren, perihal juklak pemakaian kerja muslimah berhijab, pelaksanaan kegiatan membaca Al - Qur'an 15 menit sebagai pembudayaan nilai - nilai qur'ani.

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap yakni heuristik (pengumpulan sumber), kritik (penyeleksian dalam upaya menguji otentitas dan validalitas), interpretasi (penafsiran sumber) Historiografi (penulisan sejarah). Tujuan penelitian ini pertama, untuk mengetahui biografi Bupati Indramayu Dr. H. Irianto M.S Syafiuddin. Kedua, untuk mengetahui peran Dr. H. Irianto M.S Syafiuddin dalam bidang keagamaan di Kabupaten Indramayu tahun 2000 - 2010.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis, didapatkan hasil bahwa: pertama Dr. H. Irianto M.S Syafiuddin atau yang dikenal dengan panggilan Yance adalah seorang tokoh politik yang menjabat sebagai bupati di Indramayu periode (2000 - 2005) dan (2005 - 2010). Yance lahir pada tanggal 27 Oktober 1955. Sebagai bupati Indramayu ia meninggalkan jejak sejarah yang telah membentuk sistem pemerintahan yang landasan Agama. Yance adalah seorang yang mengarsiteki peraturan daerah yang berlandasan Agama. Kemudian lahir peraturan daerah yaitu wajib belajar madrasah diniyah. wajib belajar diniyah ini tujuannya jelas agar para siswa memiliki pengetahuan dan dasar - dasar agama yang kuat, berbekal hal tersebut akan tumbuh manusia yang berakhlakul karimah, berbudi pekerti dan bermoral yang baik. Pembinaan pesantren juga menjadi peran penting untuk ikut mendorong lahirnya generasi berakhlakul karimah. Yance memprakasai penyediaan bantuan operasional bagi sejumlah pesantren salafiyah. Selain itu peraturan daerah wajib berjilbab, mengaji 15 menit sebelum melakukan kegiatan, sebagai pembudayaan nilai - nilai qur'ani.

Kata kunci : *Yance, Bupati, Indramayu*